

*Le Front Large pour la Paix lance une mise en garde sur les actions du gouvernement et des para-militaires qui portent atteinte au processus de paix en Colombie.*

---



Bogota, 14 novembre, (RHC-PL).-Le Front Large pour la Paix a lancé une mise en garde sur le danger que représentent les opérations militaires dans les zones occupées par la guérilla et l'augmentation du para-militarisme pour le processus de paix en Colombie

Alberto Franco, porte-parole du Front Large pour la Paix, a exprimé la préoccupation de cette organisation concernant les manœuvres réalisées par le gouvernement dans les régions où opèrent les FARC-AP, ce qui peut être considéré comme des provocations.

Alberto Franco a appelé le gouvernement colombien à répondre de manière réciproque et à tenir l'engagement de promouvoir la réduction des actions de guerre et de définir les aspects à prendre en compte pour décréter le cessez-le-feu bilatéral définitif.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75881-le-front-large-pour-la-paix-lance-une-mise-en-garde-sur-les-actions-du-gouvernement-et-des-para-militaires-qui-portent-atteinte-au-processus-de-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**